

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 17. September 2018

Kanalschächte werden neu ausgekleidet

Noch bis etwa Ende September laufen die Sanierungsarbeiten an insgesamt 36 Kanalschächten im Markwaldgebiet südlich der Ulmenstraße. Die Schächte bestehen aus gemauerten Unterteilen und Schachtringen aus Betonfertigteilen, die zwar noch in einem guten Allgemeinzustand sind, aber nicht mehr die erforderliche Dichtheit aufweisen. Um diese wiederherzustellen werden die Schächte mit einer ca. 5 mm starken Schicht aus harzgetränktem Glasfasergewebe ausgekleidet. Die Kosten für die Sanierungsarbeiten betragen insgesamt ca. 190.000 Euro, wobei keine Kosten für die Anwohner entstehen. Für 2019 sind nördlich der Ulmenstraße weitere Kanalsanierungen geplant.